

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan penelitian yang dilakukan oleh peneliti tentang internet dan kaum muda di Kelurahan Menanggal Kecamatan Gayungan kota Surabaya, dan setelah peneliti bergelut di lapangan untuk mencari tahu jawaban yang telah difokuskan pada rumusan masalah, maka peneliti berhasil menemukan jawaban tersebut. Adapun jawaban yang ditemukan peneliti dari informasi di lapangan adalah sebagai berikut:

1. Bahwasanya aktivitas yang dilakukan oleh kaum muda selama berselancar di internet atau situs apa yang lebih sering diakses itu adalah berbeda-beda dan itu tergantung dengan kebutuhan mereka akan isi dari situs tersebut. Dari pengakuan informasi mereka lebih sering membuka layanan google, karena menurut mereka dengan layanan yang diberikan, google informasi yang disajikan bersifat lengkap atau komplit jadi mereka pada informasi dengan membuka layanan google maupun Yahoo, karena mereka dapat menemukan kebutuhan dan tinggal mengetik apa yang mereka butuhkan dan yang dicari termasuk di dalamnya tugas dan pengetahuan, berita terbaru, informasi pendidikan maupun kebutuhan akan pertemanan atau Face Book dan dengan Face Book mereka jadikan alasan dapat melakukan

komunikasi dengan teman maupun saudara yang letak keberadaannya jauh maupun dan itu terasa seakan-akan menjadi dekat , hal itu tidak lain adalah karena kecanggihan teknologi.

2. Adapun faktor penarik atau stimulus dari internet yang menjadikan kaum muda cenderung lebih banyak memakai waktunya dengan berselancar di internet adalah dengan teknologi internet maka dapat memudahkan segala urusan yakni internet dapat dipergunakan untuk mencari dan mendapatkan berbagai macam informasi, dan informasi yang bersifat terbaru sekalipun, internet dapat diajak kompromi termasuk dalam mencari bahan tugas. Internet dapat menambah pengetahuan menjadi lebih luas dan internet dapat menjadi ajang pengobat stress yaitu dengan chatting bersama teman, dan juga dapat mencari atau menambah teman baru, memutar lagu-lagu mp3, dan di samping hal tersebut internet merupakan perpustakaan terbesar di dunia. Jadi dari pengakuan dari kaum muda tersebut, beberapa hal itulah yang menjadikan mereka kaum muda cenderung lebih banyak memakai waktunya dengan berselancar di internet.

## B. Saran

Teknologi internet memang merupakan hal yang sangat bagus keberadannya, karena berdasarkan temuan yang dihasilkan peneliti lewat penelitian, internet itu sangat bermanfaat sekali bagi kehidupan manusia seperti pada sektor dunia pendidikan, pembelajaran, bisnis, politik dan lain sebagainya. Bahkan di samping itu lewat teknologi internet masyarakat manusia dapat menambah wawasan-wawasan secara lebih luas dan hal itu semua telah disajikan di dalam layanan internet bahkan hal tersebut bersifat sec mendunia, namun jika memang teknologi internet bisa dimanfaatkan seperti tersebut maka akan menjadikan masyarakat manusia yang pandai-pandai dan tidak mati akan informasi. Tetapi juga tidak sedikit dari beberapa layanan internet yang disalahfungsikan seperti halnya penipuan lewat internet, penculikan lewat media internet bahkan juga tidak sedikit jumlahnya dari layanan teknologi internet dipakai untuk hal-hal yang bersifat negatif seperti halnya chatting dengan dilengkapi dengan kamera jadi antara pihak chatting yang satu dengan yang satunya bisa saling mengetahui posisinya dan dari situ hal-hal yang tidak diinginkan bisa terjadi seperti yang menunjukkan sebagian dari anggota badan, dan yang lebih parahnya lagi layanan internet dijadikan media untuk mencari dan melihat hal-hal yang berbaukan akan film dan

gambar porno, padahal itu secara langsung dapat meracuni bahkan merusak moral bagi yang mengakses dan melihatnya.

Himbauan peneliti janganlah layanan internet digunakan dengan hal-hal yang bersifat negatif karena itu dapat merusak bangsa lewat generasi penerus bangsa, tapi gunakanlah layanan internet itu dengan mengakses hal-hal yang bersifat positif karena dengan hal-hal yang bersifat positif itu nantinya akan menjadikan masyarakat manusia yang maju, berpengetahuan tinggi dan berwawasan luas, sebagaimana informasi pengetahuan yang secara keseluruhan atau kesemuanya berada dan disajikan di dalam teknologi internet.